



北っ子だより

2021. 9. 30

令和3年度 9月号

学校教育目標

「心やさしく、頭かしく、体つよく

夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校

校長 吉本 仁

ゴールを目指し、必死に頑張るありさんファミリー

いよいよ明日から10月(神無月)です、6年生は修学旅行、5年生は集団宿泊、水俣に学ぶ肥後っ子教室、3・4年生は社会科見学などが計画されています。食欲の秋、実りの秋、芸術の秋、読書の秋など、暑さも和らぎとても過ごしやすいです。みなさんそれぞれに、自分に合った秋を楽しんでください。

相良北小学校・四浦保育所あざみ園合同運動会

保護者の皆様に、会場設営・準備、当日の係、最後の片づけまで大変お世話になりました。昨年の反省を生かした結果、今年は準備が早く済んだように思います。来年もどうぞよろしくお願いします。

運動会の練習や本番での感想

・楽しかったダンス(きゅらさん)

「といちんさ」が、最初やってもできなかつたけど、いっぱい練習したらできたので、とてもうれしかったです。そして、歩いて広がるところがわからなかつたけど、みんなをお手本にしてできたのでとてもよかったです。「チュー・チュー・トレイン」を練習していて楽しかったです。とても早く追いつけませんでした。でもいっぱい練習をしてがんばったら、ちょっとだけ覚えられたのでうれしかったです。

・楽しかった運動会(だいやさん)

9月25日、「はじめのことば」をがんばりました。おうちと学校でたくさんれんしゅうをしたから、ドキドキませんでした。「チュー・チュー・トレイン」のダンスをさいごまでおどることができました。また、「といちんさ」をちくのテントまえでおどるのがきんちょうしました。ことしのうんどう会は楽しかったです。

・成長を感じました(連絡帳から抜粋)

かけっこやダンスの様子を見て、昨年よりも力強い走りとのりのりのダンスができていて、成長したなと感じました。



「さがらムーブ」2021. 9. 26

人吉新聞や熊日新聞等に掲載されましたが、災害からの復興と村の活性化をめざすプロジェクト「さがらムーブ」のイベントに本校も選ばれました。50か所から集められた「村の未来像」どおりの施設の完成が待ち遠しいです。「この村でおもしろいことはじめよう」、期待します。

保護者の係として割り振られていた「入場門」、重い支柱に赤い布を巻き、立てる作業はかなりの負担でした。今年は、二重せんを赤白のペンキで塗っていたので、搬出から設置まで10分もかかりませんでした。年々減っていく児童や保護者のことを考えると、工夫改善が必要なものがまだまだありそうです。



【10月行事予定】

1日(金) 6年事前学習(南小へ)	15日(金) やませみ集会(図書委員会)
5日(火) 体重測定	18日(月) クラブ活動
6日(水) 6年生修学旅行・1日目	19日(火) 3年社会科見学
7日(木) 6年生修学旅行・2日目	21日(木) 5・6年租税教室
8日(金) 5年生「水俣に学ぶ肥後っ子教室」	22日(金) よつば・かじか学級校外学習
11日(月) 5年事前学習(南小へ)	25日(月) 芸術鑑賞
12日(火) 避難訓練	28日(木) 相良村漢字検定
13日(水) 5年生集団宿泊教室・1日目	29日(金) 4年生社会科見学
14日(木) 5年生集団宿泊教室・2日目	

12月11日(土) 持久走大会<午前中>・門松づくり